
Pièces 9 Pièces

Superficie 328 m²

Référence V2674

Prix 1 495 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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Cette  élégante  maison  de  maître  a  gardé  son  caractère  authentique  avec  ses

beaux  volumes  intérieurs  et  jouit  d'un  jardin  privé  de  4200  m2.  D'importants

travaux  de  rénovation  ont  été  réalisés  pour  moderniser  la  propriété  tout  en

préservant  son  côté  traditionnel.  Cette  bastide  provençale  comprend,  au

rez-de-chaussée : hall d'entrée ; cuisine avec plan de travail en marbre et poêle à

bois  ;  salon  avec  cheminée  en  pierre  de  taille  et  plafonds  traditionnels  à  la

provençale  ;  grande  bibliothèque/salle  de  musique  ;  salle  à  manger  ;  buanderie  ;

impressionnante orangerie avec carrelage d'origine en ...

This  very  elegant  manor-style  property  benefits  from  gorgeous  original  features,

large  comfortable  rooms  and  a  secluded  one-acre  garden.  Extensive  renovation

works have been achieved to modernise it,  with great  care taken to maintain and

preserve  the  innate  grandeur  of  this  traditional  Provençal  Bastide.  The

accommodation  comprises,  on  the  ground  floor:  entrance  hall;  beautiful  dining

kitchen with marble worktops and a wood-burning stove; sitting-room with ornate

stone  fireplace  and  traditional  Provençal  ceilings;  voluminous  library/music  room;

formal dining-room; utility room; impressive ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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